

# Charity Night in Kitzbühel

{tab=Charity Night in Kitzbühel}

Kunde

Generali Holding AG

Location

Zelt auf der Schloßwiese Kaps, Kitzbüh, Österreich

Teilnehmer

Prominente, Moderatoren, zahlende Gäste

Veranstaltungsart

Sonderveranstaltung

Anlass

Charityveranstaltung

Beschreibung

## CHARITY-NIGHT IN KITZBÜHEL

Unter dem Motto "Wir holen Ihnen die Sterne vom Himmel" lud Kitzbühel zu einem unvergesslichen Dinner mit zahlreichen VIPs

Kitzbühel, 25.07.2004. Eine laue Sommernacht. Eine grüne Wiese in Kitzbühel. Mittendrin ein Holzboden, darüber ein Dach, darin eine weiß gedeckte lange Tafel mit schönem Porzellan, herrlichen Sommerblumen und silbernen Kerzenständern. Ausgesuchte Weine und ein exzellentes 3-Gang Menü, gekocht von Haubenkoch Andreas Wahrstätter und seinem Team, serviert von Prominenz aus Wirtschaft, Sport und Showbusiness. Unter dem Motto "Wir holen Ihnen die Sterne vom Himmel" wurde Samstagabend im Rahmen des Generali open Kitzbühel 2004 zu Gunsten der Österreichischen SOS Kinderdörfer auf der Schlosswiese Kaps dinniert und ausgelassen gefeiert.

Rollentausch: Promis baten zu Tisch

Nachdem vergangenes Jahr im Rahmen eines Promi-GoKart-Rennens eine stattliche Summe an die SOS-Kinderdörfer überwiesen werden konnte, lud die Eventgruppe gestern Abend im Namen des Kitzbüheler Tennis Clubs zu einem der wohl

exklusivsten Sommernachtsträumen des Jahres ein. Auf der Charity-Wiese hinter dem Casino-Stadion zogen sich Prominente aus Show, Wirtschaft, Sport und TV den weißen Kochschurz und die Kochmütze über und verwöhnten die Gäste mit Schmankerln aus österreichischen Landen und heimischen Spitzenweinen. Zu dem exklusiven Service-Personal zählten unter anderem Glücksrad Moderator Frederic Meisner, Schauspielerinnen Doreen Dietl, Tenor Gregor Prächt, "Bergdoktor" Gerhard Lippert, Playmate des Jahrhunderts Gitta Saxx, SAT 1 und VOX Moderatorin Eva Grünbauer und viele, viele mehr.

Großer Erfolg und eine "Mords-Gaudi"

"Fürs erste Mal war die Charity ein voller Erfolg", resümierte Veranstalterin Margot Pec. Rund 120 Leute feierten bis spät in die Nacht und ließen sich von den Promis verwöhnen. Dabei sorgten unter anderem Gregor Prächt und die Song Contest-Teilnehmer "Tie Break" für die musikalische Untermalung. Bei einer Versteigerung eines von allen VIPs signierten T-Shirts, eines Tennisballs und eines Bildes kamen dann alleine 10.000 Euro zusammen. "Und der Erlös aus den Karten, die jeweils 290 Euro gekostet haben, kommt noch dazu", erklärt Pec. Die Promis hatten auf jeden Fall viel Spaß: "Eine tolle Idee", sagte Modedesignerin Sarah Kern. Und Eisschnellläufer Michael Hadschieff: "Ich hätte nicht gedacht, dass es so viel Spaß machen würde. Die Charity Night war eine Mords-Gaudi!" Für 290 Euro konnte sich jeder einen Sessel kaufen und auf der Schlosswiese Platz nehmen. Der Erlös geht einem guten Zweck, der Kinderkrebshilfe Tirol und den SOS Kinderdörfern Österreich, zu.